

**NEWS**

---

**Internationale Weihnachtsfeier mit Vergabe internationaler Preise**

Studierende der Hochschule Aalen wurden für ihr Engagement ausgezeichnet

**15.12.2022** | Bei der internationalen Weihnachtsfeier an der Hochschule Aalen wurden jetzt drei studentische Preise mit internationalem Charakter verliehen. Nach den coronabedingten digitalen Preisvergaben der vergangenen Jahre, konnte diesmal mit rund 100 Studierenden, Mitarbeitenden, Professorinnen und Professoren sowie mit externen Gästen wieder auf dem Campus gefeiert werden. Ausgerichtet wurde die Preisverleihung und die damit verbundene internationale Weihnachtsfeier vom [International Center](#), bestehend aus dem [Akademischen Auslandsamt \(AAA\)](#), dem [Sprachenzentrum](#), dem gemeinnützigen Verein der Hochschule „[International Society Aalen e.V. \(ISA\)](#)“ und dem [Welcome Center Ostwürttemberg](#).

Der mit 1000 Euro dotierte Preis des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) für hervorragende Leistungen ausländischer Studierender ging dieses Jahr an den Inder Dishant Kavathia, Masterstudent des Studiengangs [Advanced Materials and Manufacturing](#). Übergeben wurde ihm der Preis von [Prof. Dr. Markus Merkel](#), Leiter des Zentrums für virtuelle Produktentwicklung, der auch die Laudatio hielt. Kavathia arbeitet während des Studiums als Forschungsassistent in Merkels Team. In seiner Rede hob Merkel nicht nur die hervorragenden Forschungsleistungen des jungen Studenten hervor, sondern auch sein soziales Engagement.

„Neben seinem beeindruckenden akademischen Profil engagiert sich Dishant seit vielen Jahren ehrenamtlich. In jeder Stadt, in der er gelebt hat, hat er die Zeit gefunden, sich an gemeinnütziger Arbeit zu beteiligen. In Indien unterrichtete er benachteiligte Kinder in Mathematik, in Abu Dhabi organisierte er Blutspende-Camps und hier in Deutschland versorgte er die Gläubigen des Singh-Tempels in Aachen mit Essen. Als er von dort an die Hochschule in Aalen wechselte, meldete er sich sofort für das ENGA-GE-Programm des AAAs an, dass Freiwilligenarbeit bei lokalen Vereinen vorsieht“, sagte Merkel.

**Buddy of the Year 2022**

Der gemeinnützige Verein der ISA vergab zum sechsten Mal zwei Preise in Höhe von je 500 Euro für international engagierte Studierende der Hochschule Aalen. Sabrina Bin-

der, Bachelorstudentin des Studiengangs Internationale Betriebswirtschaft, erhielt den Preis »Buddy of the Year 2022«. Prof. Dr. Dirk Flottmann, stellvertretender Vorsitzender der ISA, betonte in seiner Laudatio Sabrina Binders grenzenloses Engagement in der Betreuung internationaler Studierender im ISA Buddy-Programm. Nach der Rede Flottmanns kamen internationale Studierende auf die Bühne, um sich bei der Studentin für ihre Unterstützung zu bedanken.

### **Ausland Erfahren und Teilen 2022**

Der dritte Preis „Ausland Erfahren und Teilen 2022“ ging an Roman Brendler, Bachelorstudent des Studiengangs Mechatronik, für sein Engagement als Motivator und Multiplikator. Brendler ist seit vier Semestern im Ausland und schaltete sich zu der Preisübergabe live aus Mexiko zu. Von dort aus motiviert er mit Hilfe von Social Media und durch seine digitale Teilnahme an Infoveranstaltungen der Hochschule Aalen Studierende für ein Auslandssemester. Prof. Dr. Ulrich Klauck, Vorsitzender des Vereins ISA, unterstrich in seiner Laudatio, dass Roman dank TikTok und Instagram Einfluss auf Studierende in ganz Deutschland gehabt habe, da er auch für den DAAD als Korrespondent agiert hat.

### **Internationale Weihnachtsfeier**

Pascal Cromm, Leiter des AAA, hob in seiner Eröffnungsrede zur internationalen Weihnachtsfeier besonders das Engagement der Mitglieder des Familien-Patenschaftsprogramms „Hand in Hand“ hervor. Familien, die an diesem Programm teilnehmen, integrieren internationale Studierende in ihren Alltag und verhelfen ihnen so zu einer besseren Integration. „Danke, dass Sie Ihre Herzen, Ihre Häuser und Gärten für unsere internationalen Studierenden geöffnet haben. Danke, dass Sie sie wie Familienmitglieder behandeln und sie persönlich für Praktika und Jobs vermitteln“, adressierte Cromm herzlich die anwesenden Gäste. Bei Gebäck, Snacks und Heißgetränken klang die Weihnachtsfeier mit zahlreichen Gesprächen und Austausch unter den Gästen aus.